
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2023年 ８月 第一例会 995回

８月８日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

  

第995回 ZCクラブ訪問例会 第995回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

15人

10人

25人

金額

金額

金額

金額

70,000円

40,000円

9,609円

119,609円

会員数

出席数

出席率

41人

34人

82.9％

日  時：

場 所：

例会名：

８月２２日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

入会式例会

誕生祝

21日 L.綾城 光男 30日 L.大坪 篤史

31日 L.武藤 寛治

                                      司 会

１ 開会ゴング                            会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

  ４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ ZCご挨拶 ライオンズクラブ国際協会

334-B地区第１R 第３Z

ゾーン・チェアパーソン L.辻󠄀 慶一

７ 新会員候補者採決 会員副委員長

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

  ９ 各委員会報告   

 10 テールツイスター登場     ＴＴ

 11 出席報告      出席大会委員

 12 会計報告

 13  閉会ゴング    

L.松葉

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

1.  ８月３日（木）ガバナー公式訪問合同例会準備会議が

岐阜グランドホテルに於いて開催され、幹事L.後藤が

出席致しました。

2. ８月３日（木）市内８ライオンズクラブ親善ゴルフ大会

準備会議が岐阜グランドホテルに於いて開催され、

ゴルフ同好会幹事L.篠田が出席致しました。

3. 新会員ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝは８月８日（火）ホテルグランヴェ

ール岐山において、会長L.大橋、幹事L.後藤、

会計 L.山﨑、出席大会委員長、 L.広瀬（真）、

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰL.志智、 新会員１名、ご夫人１名、

事務局員の８名が出席予定です。

4. 事務局夏期休暇について

     ８月１１日（金）～１６日（水）

キャビネット、ゾーン事務局同じ。

     緊急連絡先 幹事L.後藤０９０-５８７３-１２３０まで

     宜しくお願いします。
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L.後藤

L.乙部

L.広瀬（真）

L.山﨑

L.大橋

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

 地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

L.広瀬（恵）



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広

みなさんこんにちは。本日は私たちのクラブが所属する334B地区第1R第3ZのゾーンチェアパーソンのL辻慶一と

ゾーンチェアパーソンアシスタントのL渡邊直哉にお越しいただきました。お二人をお迎えし例会が開催できることを

大変嬉しく思います。L辻、L渡邊、まことにありがとうございます。後ほど今期の川嶋ガバナーの基本方針をお伝えい

ただけると思いますので、しっかり受け止め実践していきたいと思います。

また、本日はメインアクティビティの一つである鵜飼観覧の夕べがございます。社会奉仕委員長のL加藤をはじめ委

員の方にはご尽力いただきありがとうございました。

台風も心配されましたが、無事開催できるようでホッとしております。また京都嵐山ライオンズクラブより武野会長、西

村幹事、四方第一副会長、隅田前会長が視察におみえになります。良い機会ですのでたくさん懇親もしていただけ

ればと思います。それでは本日も宜しくお願いいたします。

ライオンズクラブ国際協会334-B地区第1R第３Zゾーン・チェアパーソン L.辻󠄀 慶一ＺＣご挨拶

今期334-B地区の川嶋富士夫ガバナーは四日市中央ライオンズクラブ

に所属している方で、大変に朗らかなライオンズマンです。複合地区の会

議ではお話をしだすと止まらないなどと話題にもなり、皆で合唱するところ

をお一人で独唱されたりと、大変に頼もしい方です。９月にはガバナー公

式訪問合同例会が４年ぶりに開催され、川嶋ガバナーをはじめ、キャビ

ネット役員の方々をお招きしてまいります。ガバナーの人となりをお会いし

た折に皆様にもぜひ知っていただき、今期ガバナー方針のもと、一致団

結してまいりたいと思います。

ガバナーは３つのテーマを掲げられました。一つ目は、会員増強であり

ます。ベースは、国際会長L.パティ・ヒルのもと、2027年までに世界の

ライオンズメンバーを150万人までに増やしたいという国際会長の方針でもあります。現在は約135万人ですから、のこり

15万人の仲間を世界で増やしていくということです。まずは現在の会員を減らさないこと。会員を維持することに努力し

ていただき、プラス一人、二人を確実に増やしていく、純増３％を目標にしています。そして、三重県と岐阜県でクラブを

一つ作っていく、これも目標にされておられます。これはなかなか難しいことで、昨年度、羽島セントラルライオンズクラブ

が活動を停止しました。また、レオクラブ結成なども含めてクラブを一つ作ろうといったお話がありました。二つ目はＬＣＩＦ

です。これは、いわゆる数にこだわるのではなく、各クラブ100％実施していただきとのことで、1,000ドル献金を何人やっ

たということでなく、クラブとして実施したということを残してほしいとのことです。あるクラブでは、100ドルを何人かで、50ド

ルを何人かでといった形をとり、クラブとして達成していくことが大切だと思います。要するに参加する意識が大事だとい

うことです。そして、クラブシェアリング交付金も活用していただきたいというのが、ガバナーのお考えです。2018年から3

年間で3億ドルというキャンペーンも行っておりますが、それとは関係なくライオンズの根本である「ウィ・サーブ」の精神

の基となるのがLCIFの献金でありますので、ぜひご理解いただきご協力をお願いしたいということでした。

三つ目は、とても独特です。三重県の伊勢湾には年々ゴミが増え、マイクロプラスチックの問題があります。SDG’ｓ14番

目の「海の豊かさを守ろう」ということにガバナーが思いを込められて、海は山から、川から繋がっていることを強調され、

環境保全を皆で意識して取り組んでいきたいとのことです。ゾーン合同事業としても「プラスワン」ということで環境保全ア

クテビティを検討しております。また会長皆様とご相談させていただきます。以上３つが大きなテーマです。「世界を変え

る」ということはどういうことか、我々一つ一つのクラブが地域に貢献し活動していくことで大きく変えることができると、パ

ティ・ヒル国際会長が言われています。我々、334-B地区、第１リジョン、第３ゾーンのクラブとして、楽しく、地域の活動に

喜びを感じながら、一年間宜しくお願い致します。



そ委員会報告

市民奉仕委員長 L.伊藤 隆造

誕生祝

鵜飼観覧の夕べ 社会奉仕委員長 L.加藤 実

令和５年８月８日（火）鵜飼観覧の夕べアクテビティを開催いたしました。

今年度は、社会奉仕委員会の年間計画の中に、ヤングケアラー支援の取り組みを盛り込み、鵜飼観覧招待先も児童

養護施設関係にお声掛けをさせていただきました。母子生活支援施設 きーとす岐阜、母子生活支援施設 サン・フラ

ワー華陽、児童養護施設 誠心寮、(株)ラ・ビータ 放課後等デイサービスすこやか21の４団体から、鵜飼舟４艘で総数

80名ほどをご招待致しました。また、姉妹提携クラブの京都嵐山ライオンズクラブからも数名ご参加いただき、 事故もなく

無事にアクトを終えられることができたことを感謝しております。後日、招待先の団体からも御礼の言葉をいただき、反響

があったことも嬉しく思います。会員皆様のご協力、誠にありがとうございました。

ジュニアリーダー会協力金贈呈式

21日 L.綾城 光男 30日 L.大坪 篤史

31日  L.武藤 寛治

おめでとうございます！

７月25日（火）岐阜市ジュニアリーダー会協力金贈呈式がホテルグランヴェール岐山に於いて開催されました。

会長L.大橋から協力金の贈呈があり、ジュニアリーダー会代表の石居様から感謝状が贈られました。

ジュニアリーダー会は毎年「鵜飼観覧の夕べ」アクティビティのお手伝いで参加してもらっています。今年もジュニア

リーダー会に活動の場を提供して、青少年の育成を促していきたい。


